

# INDONESIA MUDA

## Kapolres Ciamis Lepas Peserta GYC di Parkir Utara Masjid Agung Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://CIAMIS.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Aug 4, 2024 - 19:53



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., membuka secara langsung gelaeen Galuh Youth Cruterium atau GYC Tahun 2024. Ajang balap sepeda kategori anak ini berlangsung di kawasan Jalan Jenderal Sudirman Ciamis tepatnya di area Parkir Utara Masjid Agung Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (4/8/2204). Ajang ini dibuka dengan ditandai pengibaran bendera start dan finish oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar, Sekretaris Daerah Kabupaten Ciamis H. Andang Firman dan Komandan Kodim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., serta disaksikan oleh sejumlah Kepala SKPD maupun para pecinta olah raga sepeda. Ajang itu, dilaksanakan rangka untuk memberikan ruang para pecinta olah raga balace bike

dan sepeda lainnya di Kabupaten Ciamis. Terlebih kategori balance bike yang saat ini tengah naik daun dan dicintai oleh para anak serta orang tua. Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, Kepolisian sangat mendukung segala bentuk kegiatan positif masyarakat, terutama even balap sepeda tingkat anak-anak. Karena selain dapat merangsang otak anak menjadi lebih tambah cerdas tentunya akan membuat sehat anak-anak. "Maka dari itu, tidak hanya sebatas hadir, saya juga terjunkan sejumlah personel untuk melakukan pengamanan selama gelaran Galuh Youth Cruterium Tahun 2024. Karena ini juga bagian dari bentuk implementasi tugas pokok Polri yang memberikan pelayanan, pengayoman dan perlindungan sehingga peserta dan masyarakat merasa nyaman dan aman menyaksikan Galuh Youth Cruterium," kata AKBP Akmal. "Alhamdulillah selama pengamanan, baik jalur atau lalu lintas dan pengamanan peserta dan gelara Galuh Youth Cruterium dapat berjalan lancar dan tertib. Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu kami dalam menjamin keamanan serta ketertiban selama Galuh Youth Cruterium," ucap AKBP Akmal menambahkan. Tak hanya itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar turut mengapresiasi terhadap Gelaran Galuh Youth Cruterium. Karena ajang ini mampu melupakan para anak terhadap gawai atau gadget. "Selain mengajarkan sejak dini anak suka berolahraga dan berinteraksi dengan orang banyak. Ajang ini juga mengajarkan kita semua untuk tidak selalu menyenangkan anak menggunakan gadget atau handphone. Bisa dengan mendorong hobi anak dengan berolahraga seperti olah raga balance bike ini. Karena ini dapat merangsang otak anak serta menjaga kesehatan anak karena seluruh organ tubuh bekerja sesuai dengan fungsinya. Semoga ajang ini dapat dilaksanakan rutin terutama untuk melatih mental dan kecerdasan anak," kata AKBP Akmal. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.